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Comunicado 798 
 
 

Congresistas reconocen labor de alcaldesa en Venustiano Carranza 
 

• Concluyeron las comparecencias de las personas titulares de las 16 
demarcaciones ante las Comisiones Unidas de Alcaldías y Límites Territoriales y 
de Administración Pública Local del Congreso de la CDMX 

 
24.05.23. Durante la comparecencia de la alcaldesa en Venustiano Carranza, Evelyn 
Parra Álvarez, ante Comisiones Unidas de Alcaldías y Límites Territoriales y de 
Administración Pública Local del Congreso capitalino, las y los legisladores reconocieron 
el trabajo realizado en esa demarcación y señalaron áreas de oportunidad para 
mejorarlo. 
 
En su turno, el congresista Royfid Torres González (Asociación Parlamentaria 
Ciudadana) indicó que es importante atender las denuncias debidas a las acciones 
intimidatorias de servidores públicos ante expresiones políticas diversas. Dijo que es 
importante conocer detalles de la implementación del decálogo de la diversidad sexual y 
la atención médica brindada tras la pandemia por Covid-19. 
 
El congresista José Martín Padilla Sánchez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde 
Juntos por la Ciudad) felicitó a la alcaldesa y a su equipo de trabajo porque “es un 
gobierno comprometido para dar respuesta a las necesidades de la ciudadanía”, en 
especial por las acciones dirigidas a la niñez y adolescencia.  
 
La diputada María de Lourdes Paz Reyes (PT) recordó que, en el pasado, como 
legisladora de oposición, todas las gestiones solicitadas fueron atendidas, por ello hizo 
un reconocimiento al trabajo encabezado por la alcaldesa en Venustiano Carranza.  
 
La diputada Esther Silvia Sánchez Barrios (PRI) comentó que se debe conocer el impacto 
de los apoyos destinados al autoempleo, así como los recursos y zonas donde se tiene 
planeado invertir en infraestructura de agua potable, y las acciones que se 
implementarán en el rubro de atención a la salud de las personas trans. 
 
Al hacer uso de la voz, el legislador Héctor Barrera Marmolejo (PAN) se refirió a las 
acciones de protección civil en los mercados; en este sentido deseó conocer el estatus 
del atlas de riesgos de la demarcación territorial, en especial de las zonas de abasto de 
la ciudadanía.  
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Finalmente, el legislador Christian Moctezuma González (MORENA) le expresó su 
agradecimiento por el apoyo que le ha dado al deporte y a los jóvenes, al tiempo que 
resaltó las acciones que la alcaldía ha realizado en favor de los animales de compañía y 
pidió que no se “baje la guardia” en este tenor y no se olviden de las esterilizaciones. 
 
Respuestas de la alcaldesa en Venustiano Carranza a diputadas y diputados   
 
Al responder a las inquietudes de las y los congresistas, la alcaldesa se refirió a la calidad 
del agua y aseguró que están trabajando con el Sistema de Aguas de la Ciudad, porque 
en la zona de Los Arenales es una problemática constante cómo llega el agua, “llega 
turbia, llega con un olor fétido”, por lo que no se puede utilizar.  
 
En cuanto al aumento de las denuncias por violencia de género, aclaró que se han 
incrementado porque las mujeres ya acuden a denunciar al tener confianza en la 
actuación de las autoridades de la alcaldía y porque se les acompaña con asesoramiento 
jurídico para que puedan proceder contra su agresor.  
 
La funcionaria también dijo que se han entregado 120 kits de seguridad y continuarán 
realizando esta acción para que los vecinos puedan vigilar sus calles, para ello se les 
entrega un módem y cámaras y mediante una aplicación pueden realizar el monitoreo; 
de la misma forma anunció que se instalarán botones violeta al interior de las viviendas 
para que puedan denunciar en caso de que se presente alguna amenaza o incidente.  
 
En su mensaje final, la alcaldesa en Venustiano Carranza, Evelyn Parra Álvarez, anunció 
que el próximo mes se abrirá la clínica Post Covid, que tuvo una inversión de 20 millones 
de pesos; y agradeció el intercambio de opiniones, así como la labor y compromiso de 
las y los trabajadores de la alcaldía para atender a la población. 
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